



Ignacio Mier (Coordinador de Diputados-Morena)

Entrevista con Salvador García Soto

“El proceso para iniciar el trámite para el Presupuesto 2024 da inicio el 8 de septiembre, durante más de tres meses he estado en pláticas directas con tres de las integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación para hablar de esto con toda anticipación. Yo respeto la atribución de control constitucional que tiene la SCJN, pero no en todos los casos han mostrado una actitud de colaboración y de entender y comprender ante los mexicanos, que somos dos poderes distintos; ellos tienen el control constitucional y nosotros el control presupuestal. Llevo 18 años en este movimiento, en el 2018 me hicieron la propuesta de participar por la gubernatura del estado de Puebla, dije que no tenía una misión que cumplir, ahora me reuní con mis compañeros y les comenté que sí le entraría esta vez, es un gran honor y una enorme responsabilidad, pero el mayor honor es haber sido dos veces coordinador en la Cámara de Diputados, pero Puebla es un gran estado”.

<https://drive.google.com/file/d/13VnkdDilKBWV6Dehi214njZBoJioyYOs/view>